

Einweihung Junges Wohnen Wolsdorf

Von Martina Sedlaczek

8. September 2018, 22:29



Am Freitag war es endlich soweit. Das neue Gebäude in Wolsdorf, zum Kinderheim Pauline von Mallinckrodt gehörend, wurde mit einer großen Feier eingeweiht.

In einem Festakt segnete Pfarrer Jablonka den Neubau.



Anschließend wurde mit einem bunten Programm weitergefeiert: Musical "Mamma Pauline" im neuen Festsaal, Kinderliedermacher Geraldino, Power Sound mit "Stachelrock" und Paul Lind.



Auf dem Gelände des Haupthauses ist ein Wohnprojekt für Menschen mit und ohne Behinderung entstanden. Verwirklicht wurde dieses Wohnprojekt mit der Josefs-Gesellschaft gGmbH in Köln zusammen. Ein Partner gefunden,

Es wird neben einer Inobhutnahmegruppe für sehr junge Kinder von 4-6 Jahren auch Mutter- und Kind-Verselbständigungsappartements und einen größeren Ambulanten Dienst beinhalten. Und nicht zuletzt sollen in dem neuen Gebäude die Schwestern, immerhin 5 an der Zahl, die noch tagtäglich die Arbeit im Kinderheim unterstützen, als Konvent zusammen leben können.